

VOLLEY. Coupe de France (demi-finale). Beauvais - Paris 3-1

Les Beauvaisiens en finale

« **ON EST EN FINALE**, on est en finale » ! Il est 22 h 2 hier soir, et les 2 700 personnes de l'Elispace vibrent à l'unisson. Sur le parquet, les Beauvaisiens de Giampaolo Medei n'en finissent pas de savourer leur exploit. Vainqueurs de Paris (3-1) quelques instants plus tôt à l'issue d'une demi-finale parfaitement maîtrisée, ils disputeront la finale de la Coupe de France le 21 mars à Paris (stade Pierre-de-Coubertin, XVI^e arrondissement) face à Tours*. Un exploit savoureux pour le Bouc Volley, en proie à de gros soucis financiers qui hypothèquent son avenir, et une pert' énorme de Frank Depestèle et de ses partenaires. Déjà vainqueurs

de Paris en championnat à l'Elispace il y a dix jours (3-1), ils écrivent un nouveau chapitre dans l'histoire du club, vainqueur de la Coupe de France en 2008 et finaliste en 2011 et 2012.

Une entraine de match idéale

« C'est une très belle soirée, savoure Giampaolo Medei. On a fait la démonstration qu'on a envie de gagner quelque chose. Le plus important ce soir (*hier*) était de monter qu'on a une équipe combative, et on gagne : c'est magnifique ! »

Beauvais entre dans la partie pied au plancher, réclant un volley par fait (5-2, 9-4). Dorian Rougeyron,

l'entraîneur de Paris, prend alors un premier temps mort, puis un deuxième (13-7). Mais rien n'y change, Beauvais déroule (16-8). Depestèle distille des passes millimétrées, Patk bombarde sur les ailes. Kral et Gendrey se régalaient au centre, allignant attaques rageuses et centres précieux, Van Walle, le pointu, envoie du feu. En ballottage très favorable (23-17), Beauvais profite d'un service raté de Kreek pour prendre une grosse option sur la manche (24-17). Paris sauve deux balles de set, mais une faute au filet de Fernandez permet au Bouc Volley de remporter un premier set (25-19) qu'il a totalement survolé.

Beauvais conserve son élan dans la deuxième manche (3-1). Mais Paris, chloroformé dans le premier set, refait surface. Plus pressant, il revient (12-10), égalise (13-13) et prend même la tête (17-18) sur un service de Bahov mal réceptionné par Peronnet, une des rares fois où le libéro beauvaisien, impressionnant hier encore, a été pris en défaut. S'ensuit un bras de fer (19-19, 20-20), dont Beauvais sort vainqueur (22-20). Malgré un retour parisien (23-22), Van Walle, puis Hudecek d'une attaque rageuse, offrent le set (25-22) à Beauvais.

Une entraine de match idéale. Mais Paris n'est pas deuxième de Ligue A pour rien. Il le montre en prenant les devants (0-4, 6-13) dans la troisième manche. Beauvais s'accroche, profite d'un point de pénalité infligé à Paris pour un carton rouge à Gorgiev (9-13) et revient à une longueur (13-14). Mais les joueurs de la capitale relancent la machine (13-17) et, malgré une balle de set sauvée par Van Walle (22-24), plient l'affaire sur une attaque de Gorgiev (22-25). Il n'en faut cependant plus pour faire vaciller des Beauvaisiens qui ne baissent jamais les bras. Après un long mano à mano (9-9, 14-14), le Bouc fait irrémédiablement le break (19-16, 24-19) et se qualifie pour la finale sur une dernière attaque de Kral (25-21).

BEAUVAIS - PARIS : 3-1 (25-19, 25-22, 22-25, 25-21). Spectateurs : 2 700. Arbitres : MM. Lecourt et Kalmis.

Beauvais : Depestèle (cap.) (3), Van Walle (24), Hudecek (11), Patk (16), Kral (12), Gendrey (8), Libero : Peronnet. Entrés en jeu : Rodriguez, Pokersnik, Cooper. Entré : G. Medei.

Paris : Hernan (cap.) (1), Gorgiev (28), Frangolacci (10), Bahov (11), Fernandez (8), Kreek (8), Libero : Steuermann. Entrés en jeu : Brizard (1). Entré : D. Rougeyron.

* Dans l'autre demi-finale, hier, Tours s'est imposé à Toulouse (2-3).



Elispace (Beauvais), hier. Les joueurs exultent à l'issue du match. Le Bouc Volley a réussi son pari et essalera de décrocher la Coupe de France. Ce sera contre Tours le 21 mars. (JP/Florent Perville)

Affluence record pour l'Elispace

AVEC 2 700 PERSONNES présentes dans ses tribunes hier pour la demi-finale de Coupe de France contre le Paris Volley, l'Elispace a tout simplement battu son record historique d'affluence de 2 400 spectateurs, qui daterait de la saison 2008-2009 et un match contre l'équipe italienne de Trente en Ligue des champions. Avec 400 billets vendus dans les jours qui ont précédé la rencontre, 250 places achetées sur le site du club, « un record historique » indique le président, Eric Battaller, à une demi-heure du coup d'envoi, sans oublier les 1 000 places associatives offertes par le club, les dirigeants avaient mis toutes les chances beauvaisiennes de leur côté. Et lorsque Miss Picardie 2015 et Arnaud Démare donnaient le coup d'envoi symbolique de la rencontre, l'ambiance battait déjà son plein. « C'est un honneur pour moi », a confié le cycliste professionnel, originaire de Warluis. « J'étais en stage sur Paris, je suis venu spécialement pour le match » assurait de son côté la 5^e dauphine de Miss France 2015.

Et les supporters du Bouc ont aussi répondu présent. « J'ai pris une journée de congés pour être là », a confié Bruno avec son t-shirt datant de la dernière finale du Bouc en 2012. « C'est la première fois que je viens, dit Irène, venue avec ses deux enfants. J'ai l'habitude de voir du football, je vais voir la différence. » Bien évidemment, les habitudes de l'Elispace n'auraient raté ce match pour rien au monde. « Ce n'est pas toutes les semaines une demi-finale de Coupe de France, glisse Gérard, président du club des supporters, tambour aux pieds. Un match de très haut niveau qui a également servi de formation accélérée pour les 25 enfants de 10 à 12 ans du club d'écriture de Beauvais. « Quel que soit le sport, je voulais qu'ils voient ce que ce pouvait être le haut niveau. Ça peut leur servir pour plus tard », explique Emmanuel Morcrette, leur maître d'armes. A l'issue d'un match intense, l'Elispace s'est progressivement vidé sous les « On est en finale ! On est en finale ! ». La quatrième de l'histoire du club.

JÉRÉMIE LONGUET



Elispace (Beauvais), hier. La mascotte du club a assuré le spectacle devant la foule en l'esce qui a assisté à la victoire du Bouc Volley. (JP/Florent Perville)

FOOTBALL. CFA Dieppe - Beauvais encore reporté

DÉJÀ REPOUSSÉE à plusieurs reprises, la rencontre entre Dieppe et Beauvais, prévue cet après-midi à 18 heures, a une nouvelle fois été reportée en raison des conditions météo. A la place, deux séances d'entraînements aujourd'hui (7 h 15 et 15 h 30). En revanche, une seule séance sera organisée demain (9 heures), puis deux vendredi (10 h 30 et 15 h 30), veille du match au FC Mantois. Pour cette rencontre, fixée samedi (à 18 heures), Albert Fallere devra se passer des services de Diaguely Dabo, suspendu à la suite de son expulsion le week-end passé à Romorantin, où les Beauvaisiens ont enregistré leur plus large défaite de la saison (3-0).

Avec la blessure d'Opa Sanganté, victime d'une déchirure à une cuisse, l'entraîneur va devoir se creuser la tête pour trouver une solution de remplacement en défense centrale. Une solution qui pourrait s'appeler Mamé N'Diaye, le milieu défensif ayant été déjà utilisé quelques fois dans ce rôle. En outre, Kataranga Kibuka et Valentin Calderana, toujours convalescents, ne seront pas du voyage dans les Yvelines pour ce match qui s'annonce capital. L'ASBO ne dispose en effet que de trois petites longueurs d'avance sur le premier reléguable, Calais, qui compte de surcroît un match en moins. Un mercato en somme pas bien épais, qui ne permet en tout cas pas de dormir sur ses deux oreilles. **E.M.**

En bref

FOOTBALL

■ **DEUX RENCONTRES** de la Coupe de l'Oise, comptant pour le tour de cadage précédant les 8^e de finale, se déroulent ce soir (à 19 h 15) : Compiègne (DH) - Saint-Maximin (PH) et Senlis (DH) - Balagny (DH). Lors du tour suivant, le vainqueur de Compiègne - Saint-Maximin se déplacera à Hermès-Bertheocourt (PH), tandis que le gagnant de Senlis - Balagny jouera à Valois-Mutien (Exc.). Ces deux matchs se disputeront le dimanche 1^{er} mars (à 14 h 30).

FUTSAL

■ **LES QUARTS DE FINALE DE LA COUPE DE L'OISE** ont lieu cette semaine. Lundi soir, Compiègne (DH), le tenant du titre Compiègne, est allé battre Pont (2-5), pensionnaires de District. Aujourd'hui, Senlis (DH) reçoit Noailles (District) et le CLE Chambly (DH) se déplace à Saint-Just (District). Les deux rencontres ont lieu à 21 heures. Enfin, Lacroix (District) et Massey-Ferguson Beauvais (DH) s'affrontent demain soir (20 h 30).

BOXE

■ **BOB SITTA**, l'entraîneur résidant à Neuilly-en-Thelle, est en stage depuis lundi à Comnelles-en-Parisis (Val-d'Oise) avec quatre boxeurs issus de la diaspora congolaise. Le coach, choisi par la fédération congolaise pour diriger l'équipe qui doit se produire lors des Jeux africains (du 18 au 31 juillet prochain à Brazzaville, au Congo), va profiter de ce stage, qui s'achève demain, pour évaluer ces boxeurs.